

中里小学校 学校だより

おおくす

令和6年10月25日

第12号

文責 大石泰文

学校教育目標：夢をもち、みんなと共に生きる子どもの育成～中里仲よし(共に学び、共に育つ)～

たくさんのご声援ありがとうございました

強風が心配されましたが、令和6年度の運動会を無事に実施することができました。子どもたちへのたくさんの温かい拍手と熱心なご声援をありがとうございました。

また、当日は早朝よりPTAの皆様、駐車場整理や来賓受付のお手伝いに加えて、テントの撤去のお手伝いをいただきまして本当にありがとうございました。どんなに準備を重ねてきても予想しなかったような天候や放送機器のトラブルがあるものですが、騒ぐことなく練習の成果を発揮できる中里っ子は素晴らしいと思いました。

今年は創立150周年ということで、各学年の種目の中にそれにちなんだものを入れてみようということで準備を進めてまいりました。保護者の皆様は、お子様のどの場面の頑張りが心に残られたでしょうか。頑張りを認められると自信につながります。どうぞお子様に保護者の皆様の言葉で伝えていただけたらと思います。

1年生



2年生



4年生



3年生



5・6年生



おめでとう! 「ブラスシューデ」

以前も学校だよりでご紹介しました中里小4名、皆瀬小6名、相浦西小3名で構成された合同ブラスバンドの「ブラスシューデ」が長崎県教育会から「善行児童生徒」ということで表彰されることが決定しました!

2018年に「ブラスバンドをしようよ!」を合言葉に結成され、その合言葉を佐世保弁にしたものがグループ名となっています。

これまで、九十九島音楽祭(R5.8月)あいあいプラザまつり(R5.11月)福祉まつり(R5.12月)佐世保市PTAフェスタ(R6.2月)自治協議会まつり(R6.3月)高齢者施設訪問(R6.4月~5月)佐世保市PTA親善大会(R6.7月)他に多くの活動実績があり、**明るい幸せな地域づくりへの寄与が顕著である**、というのが表彰の理由です。本当におめでとうございます。

さて、その「ブラスシューデ」の皆さんの演奏が令和6年11月23日実施予定の「創立150周年PTA記念イベント 逃走中」で聴けることが決定しました。オープニングセレモニーでの演奏となります。どうぞお楽しみに!



キャラクター 決定! 発表は近日中!

創立150周年記念事業として行ってきた「佐世保市立中里小学校 創立150周年 記念キャラクター」の募集ですが、1年生から6年生までの計158名もの子どもたちから応募がありました。とにかくレベルが高く、選考に悩みましたが…ついに決定致しました!

- 最優秀賞 1名
- 優秀賞 1名
- アイデア賞 1名
- 特別賞 1名
- 実行委員長賞 1名
- キラリ賞 6名(各学年1名)
- 入選 6名

以上、17名の皆さんには、賞状を準備しています。

また、158名の皆さんには、記憶に残る素敵な参加賞も準備しました。
応募された皆さん、近日中に行われる発表を楽しみに待っていてください。

祝 創立150周年

